

Lanzan convocatoria para el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín



Desfile del 5 de febrero tendrá participación de 32 instituciones educativas 5

Inician preinscripciones a preescolar, primaria y secundaria:



Edición PDF

Informativo

RECIÓN IMPRESA

SARADO

SARA

Fundador y Director General: René Serrano García

SABADO 3 de Febrero de 2024 AÑO XL No. 2851

Ziráhuato realizará su Carnaval del Torito 2024



Vive Zitácuaro el Día de la Candelaria

10



Construcción de autopista Maravatío-Zitácuaro generará 2 mil 500 empleos: SCOP



Escuela Primaria "Lázaro Cárdenas" de la tercera manzana de San Felipe los Alzati carece de maestros



Con 4 mil 812 mdp arranca construcción de autopista Maravatío-Zitácuaro: SCOP

- Beneficiará a más de 950 mil habitantes de la región y estará lista a finales de 2026

2024.- Resultado de las gestiones de la construcción de la autopista Maravatíoadministración estatal del gobernador Zitácuaro, vialidad que será libre de peaje

Bedolla inicia festejos por los 200 años de Michoacán como estado federal

Morelia, Michoacán, 31 de enero de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio inicio a los festejos por los 200 años de Michoacán con un acto cívico por la promulgación como Estado libre y soberano, en la plaza Melchor Ocampo de Morelia.

En presencia de autoridades estatales y municipales, y la participación musical de la Banda de Tiríndaro, el mandatario calificó este día como trascendental para la vida pública del estado y el país, y destacó la participación del michoacano Ignacio López Rayón en la consolidación de este logro, así como la historia ancestral y el legado de la población purépecha.

La secretaria de Cultura. Tamara Sosa Alanís celebró que Michoacán es un mosaico de tradiciones, expresiones artísticas y diversidad que, como estado federal, es fruto del trabajo colectivo de grandes hombres y mujeres, por lo que se ha organizado una amplia gama de actividades como homenaje a la historia de la entidad y a quienes la han forjado.

El historiador Gerardo Sánchez Díaz recordó que un día como hoy, pero de 1824, se promulgó el Acta Constitutiva de la Federación Mexicana por parte del Congreso Constituyente, el cual estaba integrado por miembros con marcadas ideas federalistas. Es en su artículo 7 que se nombra a Michoacán como estado de la federación.

Participaron en el acto el secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres; la diputada presidenta de la comisión de Cultura y Artes del Congreso local, Andrea Villanueva Cano; el magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Jorge Reséndiz García; la rectora de la Universidad Michoacán de San Nicolás Hidalgo, Yarabí Ávila González; y el comandante de la XXI Zona Militar, Fernando Colchado Gómez; así como autoridades municipales.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio inicio a los festejos por los 200 años de Michoacán con un acto cívico por la promulgación como Estado libre y soberano, en la plaza Melchor Ocampo de Morelia.



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García. Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes. Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González. Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes. Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta Sección sociales; Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa. Articulístas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza

P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis. Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado. NOTARIO PÚBLICO Nº 38

Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

Morelia, Michoacán, 31 de enero de Alfredo Ramírez Bedolla, se inició la para toda la población, con una inversión de 4 mil 812 millones de pesos.

En rueda de prensa encabezada por el mandatario, el secretario Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez detalló que la vialidad de 72.3 kilómetros quedará concluida para finales de 2026 para beneficio de 950 mil 500 habitantes de municipios como Maravatío, Irimbo, Tuxpan y Zitácuaro, principalmente.

Una vez concluida la obra, la empresa constructora dará mantenimiento rutinario hasta el año 2037, con el fin de garantizar permanezca en perfectas condiciones; trabajos que se dan gracias

al ajuste a la concesión vigente de la autopista México-Guadalajara, en coordinación con el Gobierno de México.

Con una fuerza de trabajo de 2 mil 500 empleos y un periodo de construcción de 36 meses, se ampliará el ancho existente de la carretera a 12 metros, en una longitud de 46 kilómetros, así como a 16 metros de ancho en aproximadamente 10 kilómetros, además de contemplar la construcción de un distribuidor vial, siete puentes, cuatro pasos inferiores, 26 entronques, 24 pasos superiores vehiculares y 17 pasos inferiores vehiculares para un tránsito diario promedio anual de 7 mil 300 vehículos.

Con estas acciones, Michoacán construye más y mejores carreteras que facilitan el transporte de personas, productos, mercancías y servicios, al garantizar condiciones óptimas de seguridad, agilidad, comodidad y eficiencia, en la región Oriente del estado.



Morelia, Michoacán, 31 de enero de 2024.- Resultado de las gestiones de la administración estatal del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, se inició la construcción de la autopista Maravatío-Zitácuaro, vialidad que será libre de peaje para toda la población, con una inversión de 4 mil 812 millones de pesos.



H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 C.P. 61500 5 DE MAYO SUR Nº 41-A notario38@hotmail.com

3



Estrena un Smartphone

desde









Visita nuestros Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel

La mayor Cobertura y Velocidad



Entrega Bedolla a cocineras tradicionales premio internacional de gastronomía

- Se impusieron ante más de 2 mil proyectos en la Fitur de España



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla entregó a las cocineras tradicionales de Michoacán el galardón Premios Excelencias Gourmet, que obtuvieron el pasado 24 de enero en el marco la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid, España.

Morelia, Michoacán, 31 de enero de 2024.-El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla entregó a las cocineras tradicionales de Michoacán el galardón Premios Excelencias Gourmet, que obtuvieron el pasado 24 de enero en el marco la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid, España.

En representación de sus compañeras y compañeros, las maestras cocineras Juana Bravo Lázaro y Victoria González, recibieron el premio internacional por ser las herederas del conocimiento ancestral de la gastronomía michoacana y por al valor culinario que han

Inician preinscripciones a preescolar, primaria y secundaria: SEE

- Se esperan alrededor de 200 mil registros de estudiantes este año.
- Llama Gabriela Molina a realizar el proceso de manera ordenada.

Morelia, Michoacán, 1 de febrero de 2024.- De acuerdo con lo que marca el calendario escolar, este jueves 1 de febrero la Secretaría de Educación del Estado (SEE) inicia el proceso de preinscripciones para los primeros grados de preescolar, primaria y secundaria.

La secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar señaló que el proceso se llevará a cabo hasta el 15 de febrero, e invitó a madres y padres de familia a asegurar un espacio para sus hijas e hijos, proyectando así una preinscripción de alrededor de 200 mil estudiantes este

Para primaria y secundaria será necesario llevar la CURP y acta de nacimiento del alumno o alumna; mientras que para preescolar se requerirá, adicionalmente, la cartilla de vacunación.

Finalmente, Gabriela Molina hizo hincapié en la importancia de seguir los lineamientos, exhortando a directivos y madres y padres de familia a realizar el proceso con orden y denunciar irregularidades en denuncias@see.michoacan.gob.mx o en secoem.michoacan.gob.mx/



De acuerdo con lo que marca el calendario escolar, este jueves 1 de febrero la Secretaría de Educación del Estado (SEE) inicia el proceso de preinscripciones para los primeros grados de preescolar, primaria y secundaria.

El secretario de Turismo de Michoacán, Roberto Monroy García, quien recibió en la Fitur este premio a nombre de las cocineras tradicionales del estado, que ahora tienen en sus manos, explicó que el proyecto de Encuentro de Cocineras Tradicionales, inscrito en este concurso, destacó por la votación masiva en internet, pues las guardianas de los sabores y saberes se impusieron ante los 2 mil proyectos registrados de 28 países, recibiendo un total de 31 mil votos para esta nominación.

Ambas maestras cocineras se dijeron emocionadas y satisfechas con la labor realizada para proyectar a Michoacán a nivel mundial a través de sus cocinas y las elaboraciones culinarias que han pasado de generación en generación.

Finalmente, en el marco de esta entrega del galardón de los Premios Excelencias Gourmet 2024, se informó que la edición 19 del Encuentro de Cocineras Tradicionales de Michoacán se desarrollará del 1 al 3 de marzo en el Jardín del Orquidario del Centro de Convenciones de Morelia (Ceconexpo).

Ziráhuato realizará su Carnaval del Torito 2024

- El evento se realizará del 9 al 12 de febrero, días en los que se espera a más de 3 mil personas



Morelia, Michoacán, 2 de febrero de 2024.- El Carnaval del Torito de Ziráhuato se realizará del 9 al 12 de febrero, días en los que se espera la afluencia de más de 3 mil personas, informó la Secretaría de Turismo de Michoacán (Sectur) que encabeza Roberto Monroy García.

Con esta actividad, explicó el jefe de Tenencia, Daniel Orozco García, se sigue la línea de rescate a las costumbres y tradiciones de la comunidad perteneciente al municipio de Zitácuaro, Michoacán.

La Danza del Torito de Ziráhuato de los Bernal representa la identidad cultural e histórica de nuestro pueblo indígena, pues en ella se plasma la actividad primordial que es la labranza del campo", comentó.

En este carnaval se encuentra el torito que representa la carne; el chango al mal; la mula al responsable del toro; la Maringuía a la esposa de la mula; los payasos a los hijos de la Maringuía y de la mula.

Para mayores detalles de esta celebración, se puede consultar en Facebook como: Tenencia de Ziráhuato de los Bernal.



Juan Antonio Ixtláhuac pone en marcha segunda etapa del embellecimiento del Centro Histórico de Zitácuaro

- Asegura que trabajos no afectarán a nadie y contribuirán a ofrecer una mejor imagen

www.laregionenlinea.com.mx



El Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela puso en marcha la segunda etapa del embellecimiento del Centro Histórico de la ciudad.

Desfile del 5 de febrero tendrá participación de 32 instituciones educativas

- Se prevé una duración de 2 horas y media

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con la participación de 32 instituciones educativas, se realizará el tradicional desfile del 5 de febrero en conmemoración de los aniversarios de las constituciones de 1854 y 1917.

Félix Reyes Posadas titular de Cultura Física y Deporte, señaló que el desfile de esta fecha es cívico militar, por lo que únicamente irán escoltas, bandas de guerra así como contingentes que irán marchando.

Entre los invitados se encuentra la banda de guerra de la SEE, de la Fiscalía General del Estado, bastoneras de Ario de Rosales, Banda de Guerra Libertad, La Salle, Escuela Secundaria General Mineros de Angangueo, entre otros.

Como ya es tradición, iniciará a partir de las 11:00 de la mañana sobre Avenida Revolución Sur a la altura del Monumento a La Bandera y tendrá como principal recorrido esta misma vía hasta la esquina de la calle Moctezuma.

Invitó a la población a disfrutar de este recorrido que se ha organizado con mucho cuidado, para que todos disfruten de la marcialidad y disciplina del desfile cívico militar.

Para comodidad de los presentes y debido a que se prevé una duración de 2 horas y media, recomendó que todos lleven un banquito, de esta forma se hará una especie de valla y se fomentará el orden durante la actividad.

Luego del desfile, en la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez se realizará una exhibición de las bandas de guerra que participen en el desfile, esto para motivar el amor a los símbolos.



Félix Reyes Posadas titular de Cultura Física y Deporte, señaló que el desfile de esta fecha es cívico militar, por lo que únicamente irán escoltas, bandas de guerra así como contingentes que

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela puso en marcha la trabajos que se lleven a cabo en adelante segunda etapa del embellecimiento del Centro Histórico de la ciudad.

Entre las acciones que se realizarán se encuentra la mejora de la calle Lerdo de Tejada, del tramo de Revolución hasta el jardín, entre ellos se hará un andador cultural y jardineras de tierra se quitarán.

Durante el evento del banderazo de los

través del cual se mejorarán las calles de Allende v Dr. Emilio García, también se colocarán bancas, pérgolas, y se eliminarán los estacionamientos de presidencia y se usarán pero solo para

"Queremos que nuestro centro histórico sea uno de los más bellos de todo el estado de Michoacán", expresó el

Aseguró que se buscará que los no afecten el funcionamiento de los establecimientos que hay en dichas calles, tampoco el trabajo que realizan los boleros

Luego del banderazo de los trabajos, Dr. Emilio García, así como trabajos sobre el alcalde hizo un recorrido por la calle Lerdo de Tejada dónde comenzará está segunda etapa del embellecimiento del centro de la ciudad, asimismo colaboró con trabajos el alcalde anunció la firma de un comerciantes en tareas de limpieza de la convenio con la empresa Coca-Cola, a calle Lerdo de Tejada y Dr. Emilio García.

Estamos orgullosos de nuestro movimiento, la historia y la patria se sustentan con honestidad y principios: Rosa María Salinas Téllez

Zitácuaro Michoacán de Ocampo a 01 de febrero de 2024. La candidata presidencial por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", se reunió con militantes y simpatizantes de MORENA en Tlalnepantla, Estado de México para continuar con los trabajos de organización.

Así lo dio a conocer el profesor Raúl Morón, integrante de la coordinación de apoyo a Claudia Sheinbaum en el Estado de México, quien, además, dijo que son acciones de intercamapaña permitidas por el Instituto Nacional Electoral, por tal motivo, se realizará una gira por todo el territorio estatal.

Durante dicho evento, la candidata presidencial sostuvo de manera textual: "nuestro movimiento es honestidad, honradez, principios, causas y por ello nos sentimos orgullosos y orgullosas de pertenecer a este movimiento que recupera lo mejor de nuestra historia y patria".

En este contexto, Rosa María Salinas Téllez durante sus recorridos a las tenencias de Zitácuaro, en esta ocasión en el "Cerrito", informó que el trabajo interno con los militantes y simpatizantes de MORENA no debe olvidar los avances históricos y las luchas de héroes nacionales que han dado su vida por un México soberano y de libertades, labor que ha posicionado al país como referente de derechos sociales en el mundo desde la constitución de 1917 y que con la 4T, se llevaron otros derechos a rango constitucional, de ahí, la importancia de la continuidad.

"Soy madre, esposa, hermana y mujer trabajadora que considera que podemos construir la nación que soñaron Sor Juana Inés de la Cruz, Josefa Ortiz de Domínguez, Elvia Carrillo Puerto, y ahora, Claudia Sheinbaum. Un México en paz, de derechos y libertades, con justicia y de bienestar compartido", así lo dijo la zitacuarense Rosa María Salinas Téllez.



La candidata presidencial por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", se reunió con militantes y simpatizantes de MORENA en Tlalnepantla, Estado de México para continuar con los trabajos de organización.



Participaron 24 personas en la Feria del tamal 2024

- 1 y 2 de febrero en el jardín central, Lerdo y Dr. Emilio García



Infinidad de sabores de tamales y atole se hicieron presentes en la Feria del Tamal de este año y degustaron el paladar de zitacuarenses que se acercaron a comprar este rico alimento. El responsable de inaugurar esta actividad, fue el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela.

Infinidad de sabores de tamales y atole se rico alimento. hicieron presentes en la Feria del Tamal de

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de febrero de este año y degustaron el paladar de 2024. - Por: Guadalupe Solache Rebollo. zitacuarenses que se acercaron a comprar este

Para ello, un total de 24 personas son las

Participa Aldo Argueta en el Consejo Político Estatal del PRI

Morelia, Mich.- El regidor Aldo Argueta Martínez participó el día de ayer en el reciente Consejo Político Estatal de su partido, el PRI. Evento donde se congregaron destacados militantes incluyendo al presidente del partido, Guillermo Valencia; a secretaria general, Xóchitl Gabriela Ruíz y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Enrique Rojas.

En su papel como dirigente del Instituto Reyes Heroles (IRH), Aldo Argueta tuvo la oportunidad de presentar el plan de trabajo para el año 2024. Durante su intervención, expresó con firmeza el compromiso del IRH con la actividad ideológica, recordando las palabras del ilustre Jesús Reyes Heroles: "desmantelar las fortalezas ideológicas de aquellos que se oponen al proceso revolucionario."

'Nos congregamos para reafirmar nuestro compromiso con la tarea fundamental que nos legó Jesús Reyes Heroles: la actividad ideológica. Vencer resistencias, difundir la concepción que nos guía y llevar a cabo una lucha cultural constante son pilares de nuestra labor", afirmó

El regidor zitacuarense invitó a los asistentes para continuar trabajando juntos con determinación y convicción para que este año sea el inicio de un camino que conduzca a la consecución de los ideales que inspiran al partido. "Adelante, compañeros y compañeras, por un México más fuerte y justo", concluyó.



El regidor Aldo Argueta Martínez participó el día de ayer en el reciente Consejo Político Estatal de su partido, el PRI.

que se registraron para participar y se instalaron sobre el jardín central, del lado de Lerdo de Tejada y Dr. Emilio García.

Entre los sabores que había de atoles estuvo de pinole, limón, piña, chocolate, arroz con leche, de cacao proveniente de San Felipe Los Alzati, entre otros. Con respecto a los tamales, había corundas con mole o salsa, de puerco, verdes y rojos, de rajas, oaxaqueño, yucatecos entre otros más.

El responsable de inaugurar esta actividad,

fue el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, quien resaltó que Zitácuaro cuenta con una gran riqueza gastronómica y esto puede verse en la variedad de alimentos que aquí se consumen.

En este sentido, refrendo todo el apoyo del Gobierno Municipal para este tipo de eventos donde se demuestra parte de la grandeza que tiene el municipio. Asimismo reiteró que el embellecimiento del Centro Histórico, por lo que en los días siguientes se iniciarán acciones que mejoren la imagen del primer cuadro de la ciudad.

Cómo forma de sumarse a la tradición del 2 de febrero, Día de la Candelaria, el alcalde hizo un recorrido por los diferentes puestos y además invitó los tamales a los ciudadanos que se acercaron a ser parte del evento.

Inicia Gobierno Municipal la rehabilitación de la calle 5 de Mayo

-La obra comprende el tramo entre Cuauhtémoc y Santos Degollado.

Zitácuaro, Mich., a 2 de febrero del 2024.- Toño Ixtláhuac, presidente municipal de Zitácuaro, puso en marcha la rehabilitación de la calle 5 de Mayo, en el tramo que comprende de Cuauhtémoc a Santos Degollado.

Son más de 400 metros cuadrados de esta vialidad que será renovada y estará terminada en un par de días

"Seguimos rescatando las principales arterias del centro de la ciudad", refirió el alcalde. Dijo que vienen obras sustanciales para el centro de Zitácuaro como parte de la modernización integral que vive el municipio.

Cabe destacar que esta obra es producto de la solicitud de los vecinos en una de las visitas del #GobiernoDeSoluciones



Toño Ixtláhuac, presidente municipal de Zitácuaro, puso en marcha la rehabilitación de la calle 5 de Mayo, en el tramo que comprende de Cuauhtémoc a Santos Degollado.

Suscríbase al periódico



y recíbalo en su casa u oficina miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02 y 715-108-44-44.

\$ 500.00 por un año

Octavio Ocampo, listo para jugar la diputación federal de Zitácuaro

- Su trayectoria partidista y vocación de servir a la ciudadanía lo respaldan



El líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, podría jugar la diputación federal por el Distrito de Zitácuaro.

Zitácuaro, Michoacán, a 31 de enero de servir a la ciudadanía, además de la capacidad 2024.- El líder estatal del Partido de la para construir acuerdos, consensos y unidad Revolución Democrática (PRD), Octavio dentro de su partido y con otras fuerzas Ocampo Córdova, podría jugar la diputación políticas, lo colocan como un perfil federal por el Distrito de Zitácuaro.

La trayectoria partidista que ha desarrollado dentro del PRD, la vocación de municipal de Tuzantla y Diputado Local, por

competitivo.

Octavio Ocampo ha sido presidente

"Soy un hombre de palabra, de territorio, oportunidad buscar este espacio.

conozco la región, no me asustan los retos y siempre lo he dicho, estaré en donde mi partido me necesite", afirmó Ocampo.

Como se recordará, el Consejo Nacional del PRD se reservó las candidaturas para los distritos federales de Zitácuaro, Zacapu y Pátzcuaro, por lo que, sería una gran

Realizan Séptima Edición del Galardón, "Zitacuarenses que Nos Llenan de Orgullo"

-Encabezan el evento el alcalde Toño Ixtláhuac y Jorge Reséndiz García, magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia.

Zitácuaro, Mich., a 2 de febrero del 2024.-

En el marco del aniversario de la promulgación de las Constituciones de México, el gobierno de Toño Ixtláhuac reconoció a personas destacadas del municipio a través del galardón "100 Zitacuarenses que Nos Llenan de Orgullo".

El evento llegó a su séptima edición y nuevamente se reconoció a hombres y mujeres por su trayectoria y desempeño en los ámbitos de cultura, salud, educación y deporte.

El presidente municipal agradeció al magistrado presidente del Supremo Tribunal Justicia, Jorge Reséndiz García, por su acompañamiento en este evento, quien también recibió una

El edil reconoció a todos los homenajeados por ser parte de la grandeza de esta "tierra histórica", expresó. Destacó que el evento convoca a todas y todos sin distinciones, ni divisiones, sino en alianza por el crecimiento y grandeza de #La Heroica. "Porque todos somos hijos e hijas de Zitácuaro", exclamó.



En el marco del aniversario de la promulgación de las Constituciones de México, el gobierno de





Construcción de autopista Maravatío-Zitácuaro generará 2 mil 500 empleos: SCOP

www.laregionenlinea.com.mx

- La obra durará 36 meses, quedará concluida para finales de 2026



La construcción de la nueva autopista Maravatío-Zitácuaro, donde se invierten 4 mil 812 millones de pesos, generará 2 mil 500 empleos durante los 36 meses que se contempla dure su ejecución, informó la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP).

Escuela Primaria "Lázaro Cárdenas" de la tercera manzana de San Felipe los Alzati carece de maestros

- Les hace falta 5 maestros
- Piden una solución definitiva, de lo contrario radicalizarán acciones

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Escuela Primaría Lázaro Cárdenas de la tercera manzana de San Felipe los Alzati sufre la falta de maestros, actualmente tienen 184 alumnos divididos en 12 grupos y solo tienen 5 maestros para dar clases.

Fueron ellos los que el jueves por algunas horas bloquearon la carretera Zitácuaro-Morelia a la altura del puente peatonal de San Felipe y se retiraron luego de que les ofrecieron una reunión este viernes con autoridades municipales así como representantes de la Secretaría de Educación.

En entrevista Octavio Quiroz Hernández, Director de dicha institución educativa, señaló que este problema data desde el 2010, pero se ha ido haciendo más grave por las jubilaciones y esas plazas no las han cubierto y es por eso que tienen 5 maestros faltantes

Como medida y para atender a los alumnos, optaron porque los padres de familia cooperarán para pagar maestros en los grupos faltantes, sin embargo ya están cansados y ha sido mucho desgaste.

Asimismo, sí no les dan solución, dijo que se unirán con otras escuelas y zonas escolares a fin de llevar a cabo acciones como toma de oficinas, de carretera y lo que haga falta para que autoridades volteen a ver la problemática.



La Escuela Primaría Lázaro Cárdenas de la tercera manzana de San Felipe los Alzati sufre la falta de maestros, actualmente tienen 184 alumnos divididos en 12 grupos y solo tienen 5 maestros para dar clases.

Morelia, Michoacán, 2 de febrero de 2024.-La construcción de la nueva autopista Maravatío-Zitácuaro, donde se invierten 4 mil 812 millones de pesos, generará 2 mil 500 empleos durante los 36 meses que se contempla dure su ejecución, informó la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP).

La vialidad de 72.3 kilómetros, que será libre de peaje, quedará concluida para finales de 2026 para beneficio de 950 mil 500 habitantes de los municipios de Maravatío, Irimbo, Tuxpan y Zitácuaro; una vez concluida quedará a resguardo y mantenimiento rutinario de la empresa concesionaria hasta el año 2037.

Con ello se garantizará una autopista en perfectas condiciones, gracias a las gestiones del mandatario estatal Alfredo Ramírez Bedolla,

en coordinación con el Gobierno de México, en el ajuste a la concesión vigente de la autopista México-Guadalajara.

Se ampliará el ancho existente de la carretera a 12 metros para circulación de dos vehículos con acotaciones, en una longitud de 46 kilómetros, así como a 16 metros de ancho en aproximadamente 10 kilómetros, lo que permite la circulación de cuatro vehículos con acotaciones.

Además, se construirá un distribuidor vial, siete puentes, cuatro pasos inferiores, 26 entronques, 24 pasos superiores vehiculares y 17 pasos inferiores vehiculares para un tránsito diario promedio anual de 7 mil 300 automóviles, lo que garantiza máxima movilidad en la zona.

Con estas acciones Michoacán construye más y mejores carreteras que facilitan el transporte de personas, productos, mercancías y servicios, al garantizar condiciones óptimas de seguridad, agilidad, comodidad y eficiencia, en la región oriente del estado.

Siete de cada 10 casillas para votar estarán en escuelas: SEE

- Se instalarán 4 mil 356 casillas en 2 mil 94 planteles educativos



Morelia, Michoacán, 1 de febrero de 2024.* El 70 por ciento de los espacios donde se instalarán las casillas para votar en las próximas elecciones, será en escuelas de la entidad, informó la titular de la Secretaría de Educación del Estado (SEE), Gabriela Molina Aguilar, quien enfatizó la importancia social de los planteles donde diariamente se forman miles de niñas, niños y jóvenes.

Tras la firma del convenio entre el Gobierno de Michoacán, el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), la titular de la dependencia puntualizó que se trabaja en equipo con toda la estructura educativa para contribuir en la instalación de 4 mil 356 casillas en 2 mil 94 escuelas.

El sector educativo se sumará en las diferentes regiones de Michoacán, siendo en los municipios más grandes donde se instalarán los centros de votación en escuelas, ello en coordinación con los órganos electorales e instituciones de seguridad.

En el marco de la firma del convenio, la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, se congratuló que las escuelas sean epicentros para el voto michoacano, recordando el respeto que merecen como centros medulares en la sociedad michoacana

Dr. Marco Aurelio F. Vega Nava

U.A.E.M. Cirujano General y Gastroenterología

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615 Céd. Prof. 399703

Mora del Cañonazo 29 Nte. H. Zitácuaro, Mich.

CONSULTAS PREVIA CITA POR TELÉFONO

715 148 0374 y 722 148 2056

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES SABIAN USTEDES QUE SE VUELVE UNO INVENCIBLE CON LOS AÑOS, QUE PASAN Y PASAN MUCHAS VECES POR TU LADO Y NADIE TE REGALA SU MIRADA. Porque se acostumbran a ti sencillamente y ya no se detienen ni a ver tu pelo si lo tienes bonito o no como antes que te lo chuleaban ya ni te ven a la cara ni se detienen a ver tus ojos y se pasan sin siquiera para saludarte pasando por tu lado sin saberlo como si no existieras. Sabes ¡Por que? Porque estar vivo no es respirar caminar o dormir, estar vivo es tener parches en el al amay cicatrices en el corazón. Es desgarrarte recomponerte, subir bajar es gritar con las manos cantar con los ojos jugar con los sueños y volar con los pies Es nadar en los sentimientos, aunque sea a contracorriente Explotar de emoción querer sin miedo. Es ballar en esta fiesta que es la vida, como si nadie te estuviera mirando, como si fuera a terminar mañana. Sabes [ESTAR VIVO ES SENTIR AMAR, QUERER ES SENTIRSE VIVO , JUNQUE PASEN LOS AÑOSI... Fue RECIBIDA Con AMOR y CARINO y DEMOSTRACIONES DE AFECTO La EDUCADORA SUSANA FUENTES VELÁSQUEZ Al regresar integrarse a sus actividades escolares, después de pasar una etapa muy dolorosa con la perdida de su señor padre el C. P. Rafael Fuentes Mendoza. Que hermoso ver que al recibiral y darle la bienvenida todos sus compañeros de la Zona Escolar se formaron y la abrazaron emocionadamente con mucho cariño, cariño que ZUZI Se ha ganado con todos ellos con el paso del tiempo y que recibió relizimente; ANIMO MI ZUZI! Todos te querremos mucho... CUMPLIERON AÑOS El Miro. JARO ENOC RODRIGUEZ GARCIA Y su hija La Maestra ROMELY EURIR RODRIGUEZ A mbos recibiór reliziente, el sa duda de la vida de Uruapan, Mich., Con un gran festejo y que reunidos todos apagaron la vela y partieron su Pastel de Cumpleaños estuvieron entre ellos la persona favorita de Romely Victor Manuel Aguado Ramirez y Ana Helen Rodriguez y demás amiliares, ¡FELICIDADES AL COSDOS!... CUMPLIERON es un instala Dra Alfonsina Rojas La cumpleaños estos escribinos no feliciacione



Torreón, Coah., CUMPLIÓ AÑOS La Maestra LINDA ELIZABETH JUÁREZ DE FUENTES Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo Mtro.J. Alberto Fuentes, hijos, David A. Valentina y Diego, cuñados y familiares.



CUMPLIERON 25 ANIVERSARIO La feliz pareja EDGAR URQUIZA SAN ROMAN Y MARTHA ANGÉLICA ZUÑIGA CORIA Felices sus hijos Angelica, Tanya y Edgar A. Urquiza ¡FELICIDADES!



CUMPLIERON AÑOS EI MAESTRO JAIRO ENOC RODRÍGUEZ GARCÍA Y Su Hija la Mtra. ROMELY EURI RODRÍGUEZ y Celebraron en Uruapan familiarmente. Apagando la vela de su Pastel.



CUMPLIÓ AÑOS La Sra. JUANITA RÍOS DE ALONSO Y Fue festejada por sus hijos y felicitada por Magdalena y Paty Alonso y su nieta la Dra. Alfonsina Rojas y familia. ¡FELICIDADES



25 ANIVERSARIO DE BODAS La feliz pareja formada por EDGAR URQUIZA SAN ROMAN Y MARTHA ANGÈLICA ZUNIGA CORIA Y Por este motivo en misa celebrada, dieron gracias al señor el haberles permitido llegar a sus BODAS de PLATA Felizmente acompândaos de sus queridos hipos Angélica Jocelyn, Tanya Jaqueline y Edgar Axel Urquiza Zúñiga. Posteriormente y reunida la familia, celebraron con una comidita familiar por este su 25 Anniversario, ¡FELICITACIONES A LOS DOS!... Moreita, Mich., CUMPLIERON ANOS El conocido Zitacuarense LIC. VICTOR MANUEL TINOCO RUBI Y su nieto JORGE LUIS TINOCO. Ambos recibieron felicitaciones con mucho carino de la Sra. Chayito Ortiz de Tinoco del Lic. Jorge Luis Tinoco y esposa de tios, hermanos y familiares queles desearon los mejores parabienes dicha y felicidad así mismo, fueron felicitados por amistades del ámbito político y social, uniendonos los que esto escribimos, ¡FELICIDADES ALOS DOS!... forreón, Coah, CUMPLIO AÑOS La guapa Maestra LINDA ELIZABETH JUAREZ DE F LUENTES Y Recibió felicitaciones con cariño de su esposo el Mtro. José Alberto Fuentes Flores y de sus queridos hijos, David Alberto, Valentina y Diego de su mamáy hermanos, que le desearon todo lo mejorcomo de demás familiares, de compañeros maestros del SNTE. Y desde luego apago la vela encendida de su Pastel. Las familias de esta Heroica te felicitamos y te deseamos hayas pasado feliz este tu dia. ¡FELICITACIONES MI LINDA!... CUMPLIO AÑOS La guapa señora MARY ALCANTAR LUVIANO DE ALVARADO.



CUMPLIÓ AÑOS La activista y dinámica TERE MARÍN COLECTOR Y Recibió ¡FELICITACIONES! De sus hijos Antonio y Malke Marín y de su nieta Sakura y de personas que la aprecian.



Fue RECIBIDA Con Amor, Cariño y Demostraciones de afecto la EDUCADORA Mtra. SUZI FUENTES VELASQUEZ Por compañeros de su ZONA ESCOLAR Al reintegrarse a su trabajo.



Morelia, Mich., ELLIC. VICTOR M. TINOCO RUBI Y Su nieto JORGE LUIS TINOCO CUMPLIERON AÑOS y Recibieron ¡FELICITACIONES! Con amor de su familia y apagaron la Volo angondido.

Y Tempranamente fue felicitada con cariño y amor por su esposo Jorge Alvarado Serrato y por sus guapas hijas Erika Karinna, Kitzia Yamileth y Ximena Estephania Alvarado Alcantar, asi como de amistades del ámbito político y social, uniéndome a estas la que esto escribe ¡FELICITACIONES MARY!... AL CUMPLIR AÑOS EI Maestro ABIEL

esto escribe, ¡FELICITACIONES MARY!.
MIRANDA Recibió felicitaciones tempraneras de su esposa la Maestra Esmeralah López Garciay de sus queridos hijos E. Abiel y Edwin Mirandal. Ópez, así como de sus demás familiares y en especial de compañeros de trabajo de la Zona Escolar 23 y de varias personas de diversas comunidades de Tuzantta y Bentio Juárez, Mich. ¡FELICITACIONES MAESTRO!... AL CUMPLIR Sus 30 AÑOS La C.P. NATALIA SÁNCHEZ DE COLÍN Fue felicitada con cariño por su esposo el Lic. Sergio Colín y por su hijo que tempranamente le desearon todo lo mejor, pidiéndole a Dios le conceda muchos años más. ¡FELICIDADES!... AL CUMPLIR AÑOS La Señora activista y muy entusiasta TERESA MARÍN COLECTOR Fue ¡FELICITADA! Por sus queridos hijos Antonio y Malke Marín Colector por su nieta consentida Sakura Marín de demás familiares y de varias personas que la estiman y aprecian. Posteriormente en su festejo apago la Vela encondida de su Pastel. ¡FELICITACIONES TERE!... Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes este Mensaje: «SI DESEAS OBTENER ALGO, DA ESO MISMO, O IGUAL CADA VEZ QUE DESEAS O ESPERAS ALGO, SIEMPRE SIEMBRA. UNA SEMILLA» ¡SEAN FELICES!...



CUMPLIÓ AÑOS La guapa señora MARY ALCANTAR LUVIANO Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposo Sr. Jorge Alvarado Serrato de hijas Erika, Kitzia y Ximena y amistades del medio Social.



ALCUMPLIR 30 AÑOS La C.P. NATALIA SÁNCHEZ DE COLÍN Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo el Lic. Sergio Colín, compañeros de trabajo, familiares y amistades que la estiman.



CUMPLIÓ AÑOS El Maestro ABIEL MJRANDA Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa Esmeralda López de hijos E. Abiel y Edwin Miranda, compañeros de trabajo y amistades de varias comunidades.



EXITOSA LA PRESENTACIÓN ARTÍSTICA DE LA CANTANTE "GLORIA TREVI" En la EXPO-FERIA MONARCA-ZITÁCUARO 2024. LLENO DE TALENTO, TRADICIÓN Y CULTURA.

Lanzan convocatoria para el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín

- Es el reconocimiento que se entrega en el marco del Día Internacional de la Mujer

www.laregionenlinea.com.mx



Todas las mujeres destacadas que hayan hecho alguna labor en beneficio de la sociedad, pueden ser acreedoras a recibir el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín, máximo reconocimiento que entrega el municipio a este sector en el marco de la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Vive Zitácuaro el Día de la Candelaria

- Católicos llevaron a los templos a su niño Dios a recibir la bendición

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para recordar que Jesús es la luz del mundo, la iglesia católica celebró el Día de la Candelaria, la cual es una de las fiestas más importantes que se realiza todo el mundo.

En los lugares en que se celebra, es una fiesta llena de tradiciones y costumbres en la que los personajes centrales son el Niño Jesús y la Virgen María, ya que está relacionado con la Presentación de Jesús al templo de Jerusalén, que, según la ley judía, debía realizarse 40 días después del nacimiento del varón.

Se consideraba que la mujer quedaba impura en el momento del parto (por la sangre que derramaba en el acto de dar a luz), por lo que debía cumplir con un rito establecido para su purificación. Así para realizar este rito de purificación, la mujer tenía que esperar 40 días, si daba a luz a un niño, y 80 si daba a luz a una niña.

En el caso del Santuario de Nuestra Señora de los Remedios, desde las primeras horas del día se hicieron misas, al terminar cada una se daba la bendición a todos los presentes con sus niños Dios o con sus velas.

El jardín Constitución, dónde están instalados comerciantes alusivos al 2 de febrero, también registro una importante afluencia de católicos durante todo el día ya que buscaban algún vestuario para el niño Dios.

Asimismo en este día, quienes encontraron al niño Dios en la rosca de reyes deben invitar los tamales y compartir este momento en familia.



Para recordar que Jesús es la luz del mundo, la iglesia católica celebró el Día de la Candelaria, la cual es una de las fiestas más importantes que se realiza todo el mundo.

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de febrero de 2024.-Por: Guadalupe Solache Rebollo. Todas las mujeres destacadas que hayan hecho alguna labor en beneficio de la sociedad, pueden ser acreedoras a recibir el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín, máximo reconocimiento que entrega el municipio a este sector en el marco de la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Así lo dio a conocer, el Comité Mujer Salud y Desarrollo, encabezado por la Presidenta del DIF, Vanessa Ixtláhuac al anunciar la convocatoria alusiva a este galardón.

Fue Patricia Ramírez del Valle, como titular de la Secretaría de la Mujer quien destacó que las mujeres propuestas deben ser originarias o avecindadas en Michoacán, no podrán participar las que ya han sido galardonadas en años pasados, así como presentar documentos y evidencias del

trabajo realizado.

Vanessa Ixtláhuac, como presidenta del DIF resaltó que en el municipio hay muchas mujeres valiosas por lo que invitó a la población y participar, registrando alguna propuesta.

La fecha límite para el registro de propuestas es el próximo 26 de febrero, y éstas se pueden apuntar en el DIF Municipal, la Secretaría de la Mujer y en el Centro de Salud. Luego el día 5 de marzo el Comité Mujer Salud y Desarrollo se construirá en jurado para elegir a la ganadora.

Sobre los aspectos a calificar se reconocerá a la mujer que haya destacado en labores altruistas como en paz social, seguridad, salud, educación, cultura, integración familiar, equidad de género, ecología, protección de los derechos humanos y todo tipo de manifestación social sin fines de lucro de Salud.

La ganadora de este reconocimiento recibirá este galardón en el acto alusivo del Día Internacional de la Mujer, el cual se realizará el 8 de marzo a las 9:30 en el Auditorio Municipal Samuel Ramos.

Monopolio de la industria farmacéutica en la época neoliberal: David Quizamán

- La escalada de precios de los medicamentos ha impactado directamente en la capacidad de acceso de los ciudadanos



Uno de los fundadores de Morena, David Quizamán, dio a conocer el momento crítico que enfrentamos con el monopolio en la industria farmacéutica bajo la influencia de políticas neoliberales

Uno de los fundadores de Morena, David Quizamán, dio a conocer el momento crítico que enfrentamos con el monopolio en la industria farmacéutica bajo la influencia de políticas neoliberales. Este fenómeno se caracteriza por el dominio ejercido por grandes corporaciones ransnacionales sobre la producción, distribución y precios de los medicamentos, aprovechando ventajas como los derechos de propiedad intelectual, las compras gubernamentales y la globalización de los mercados.

"Esta concentración de poder ha dado lugar a diversos desafíos sociales que no podemos pasar por alto. Destacan el encarecimiento y desabastecimiento de medicamentos, así como la falta de acceso a tratamientos." Exclamó Quizamán.

La concentración del poder en pocas corporaciones ha llevado a una disminución de la innovación y competencia en la industria, limitando las opciones para los consumidores y obstaculizando el desarrollo de nuevos tratamientos. Este escenario representa una vulneración directa del derecho a la salud, al restringir el acceso a tratamientos asequibles y afectar negativamente la calidad de vida de nuestra población.

El ex dirigente estatal de Morena, dijo que es necesario que gobiernos, instituciones y la sociedad en su conjunto adopten estrategias que promuevan la competencia, transparenten la fijación de precios y garanticen el acceso universal a tratamientos esenciales.

Las implicaciones del monopolio en la industria farmacéutica son amplias y requieren una respuesta integral. La conciencia y movilización social son fundamentales para propiciar cambios significativos y construir un sistema de salud más equitativo y accesible para todos.



COMO QUISIERA QUE TODO MUNDO LO LEYERA, SOBRE TODO LOS PAPÁS.

Moises Shemaria Capuano definitivamente este mensaje debería llegar a todos los padres. Foto de perfil para ViTa CoRLeONe. QUORA.-

- ·Los niños no deben ir a la tienda solos.
- ·Los niños no se quedan en el auto en lo que bajas rápido a comprar algo (aunque este cerquita)
- ·Los niños no se deben acostumbrar a andar con cualquier persona.
- ·Los niños no deben salir a jugar sin supervisión.
- •El hermano mayor no debe cuidar a sus hermanitos. No es su responsabilidad.
- ·Los niños no deben estar en un ambiente dónde se consuma alcohol (aunque esté tranquilo)
- ·Los niños no deben estar cerca de personas inestables o
 - Los niños no deben dormir en una y otra y otra casa.
- •Los niños no deben convivir con todos los amigos de papá o mamá, no es necesario; no todos son buenas personas.
 - •Los niños no se tocan a manera de "cariños".
 - ·Los niños no se besan en la boca.
 - ·Los niños no se les obliga a querer a los adultos.
- •Los niños no tienen qué decir "SI" solo por qué eres adulto y a los adultos se les respeta.
 - •Los niños deben aprender a decir "No" "No quiero"
 - •Ellos no tienen la decisión en sus manos.
 - Ellos no saben de peligro.
 - Ellos no saben de maldad. Ellos no saben de odio.
 - •Ellos no saben que existen personas con malas intenciones.

Los niños son inocentes, son ingenuos...;;;SON NIÑOS!!!

Nuestra responsabilidad es protegerlos de todo y de todos, aunque no sean nuestros propios hijos.

Los tiempos que ahora viven los niños, nunca serán los mismos de cuando nosotros fuimos pequeños.

Cuídalos, ámalos, protégelos, CREE EN ELLOS SIEMPRE.

Crédito al autor ??

715 153 3767

CIRUGÍA NEUROLÓGICA CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA Agenda una consulta **ELECTROENCEFALOGRAMA ELECTROMIOGRAFIA** AGENDA TU CITA alazar Nte. No. 10 ol. Cuauhtémoc Hospital Angeles Ac

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

El hombre digital

Hay lecturas que nos han marcado por su contenido o mensaje, ejemplo para mí, es lo que dice el libro que se llama "hace falta un muchacho", del escritor español Arturo Cuyás Armengol, quien en sus primeras hojas hace referencia a que los jóvenes de este tiempo, pasado los años hemos de desarrollar las tareas de los gobernantes, profesores, policías entre otros, sin embargo, cuando les toque realizar estas tareas habrán de hacerlo mejor, pues el desarrollo tecnológico y científico no se detiene y entonces se contará con más y mejores herramientas. Estas ideas aplicadas tenderían a que en la actualidad fuésemos personas cuya



evolución fuera notoria, optimizaremos el uso de las redes sociales o los aparatos electrónicos, por ejemplo, sin embargo, no hemos sido capaces de aprovechar estas ventajas de la modernidad debido al desconocimiento de su uso o incorrecta explotación de estas.

Llegaron los avances tecnológicos y nos conquistaron, especialmente a los habitantes de las zonas urbanas, y debido a que como en otras campañas digitales no se nos instruyó en su uso y verdadera potencialidad, pululan los grupos, los perfiles falsos y los ciberfraudes, que comienzan justamente con la deslealtad y la mentira, vertidas en imágenes y letras que alguien subió y escribió pero que cobardemente no da la cara, como quien tira la pedrada y esconde la mano.

Ciertamente que cada uno somos responsable de lo que hacemos y decimos, pero a quien se le culpa en este momento de nuestra vida cibernética si no hay quien dé la cara o enfrente declaraciones que llegan a lastimar, que inmolan el honor o bien que difaman, con solo un fin, el cual claramente es hacer daño y causar problemas. Usar la libertad para deliberadamente abrir cuentas, robar fotos y colocarlas en perfiles o portadas no solo contraviene a un modo honesto de vivir, sino que raya en la falta de conciencia social que impide saborear fielmente el concepto de libertad.

Ciertamente gracias a las redes sociales y la tecnología sabemos lo que pasa en prácticamente todo el mundo, y aunque estar informados es un ganancia grande, en muchas ocasiones la noticia no es totalmente tal cual se transmite, pues el trasfondo que guarda una nota o parte de la investigación suelen ser de suma relevancia, por ello lo que transita en la red es solo una parte del todo y resulta importante investigar más, o ver otras publicaciones para poder hacer conjeturas o juicios serios y de valor.

En un momento se habló de los medios de comunicación como el cuarto poder, y muchos medios impresos transitaron a la digitalización, lo cual fue, es y seguirá siendo una necesidad, por lo práctico que resulta la consulta en un dispositivo móvil seguramente veremos en el futuro cercano más páginas para encontrar información seria y mentirosa, lugares para encontrar parejas, para comprar y vender y desde luego para hacer amistades, por lo que es menester identificar cual es la función que tiene u ofrece cada lugar de la gran telaraña mundial, tener cuidado con lo que se comparte e incluso con los equipos electrónicos, para evitar ser víctimas de virus, de trata o bullying cibernético.

Dicen que los mexicanos nos reímos hasta de la muerte, aunque yo considero que le guardamos muchos, amor a los difuntos, y como analogía a las redes sociales, se ha convertido en un lugar en donde nos reímos de nuestros iguales, nos olvidamos de que quien escribe para dañar a alguien, lo hará de otro ser, que también llora y ríe y con los famosos memes, que no dejan de ser imágenes truqueadas y casi siempre tomadas sin permiso, creemos que burlarse o fomentar que se mofen es gracioso, de una manera alevosa, por eso nuevamente es necesario e importante regularnos como usuarios de una red en la que siendo miembro, en cualquier momento se podría pasar a ser también

Existen muchas lagunas en materia de regulación digital y el uso de las redes, en nuestro país pocos son los que se atreven a hablar del tema, cuando se ha querido hacer, algunos lo han considera como coartar las libertades, y sin embargo cada día lo que se sube y se pública dista mucho de la razón, la conciencia y algunas veces hasta de buen juicio. Incluso los candidatos a la Presidencia de la República se encuentran entre dimes y diretes en redes sociales, uno dice y la otra contesta, deberían saber que si quieren calentar el ambiente para el debate una recomendación es que guarden los argumentos para el debate verdadero, y no sean sensacionalistas y poco serios haciendo de estas redes chismografos, alejados de la idea de acercar amigos y familias objetivo con que fueron concebidas.



35 años de prisión para Jacob R., responsable del feminicidio de Danna Kenneth C., ocurrido en Zitácuaro

- Los hechos se registraron en junio de 2021 en Zitácuaro

Zitácuaro, Michoacán, a 1 de febrero de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 35 años de prisión en contra de Jacob "N" al acreditar su responsabilidad en el delito de feminicidio, perpetrado en agravio de Danna Kenneth C. en el municipio de Zitácuaro en el año de 2021.

En juicio oral, el agente del Ministerio Público demostró que, el 26 de junio del año en cita, ante la Fiscalía Regional se denunció la desaparición de la joven de 24 años de edad, quien fue vista por última vez en la colonia Miguel Hidalgo de dicha demarcación, por lo que se activó el mecanismo de búsqueda establecido en la Alerta Alba y se implementaron acciones en diferentes puntos de la ciudad.

Esa misma noche, durante un operativo realizado en inmediaciones de la Planta Tratadora de Aguas Residuales, fue localizado el cuerpo sin vida de Danna Kenneth C., quien presentaba heridas en diferentes partes del cuerpo, producidas por un objeto punzocortante.

Estos hechos derivaron en la integración de la Carpeta de Investigación y se llevaron a cabo las actuaciones de campo y de gabinete, que permitieron establecer la participación de Jacob R. en el delito, por quien, se emitió el ofrecimiento de recompensa para quien aportara información fidedigna que condujera a su localización, logrando ubicarlo en el estado de Hidalgo, donde fue detenido para posteriormente ser vinculado a proceso.

En audiencia, y tras valorar las pruebas aportadas por la Fiscalía, un Tribunal de Enjuiciamiento encontró culpable a Jacob R., quien fue sentenciado a 35 años de prisión, así como al pago por concepto de reparación del daño.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún hecho que atente contra la vida de las mujeres michoacanas, quede impune

Ricas nieves de Jungapeo, en Miguel Carrillo esquina con 5 de Mayo, con el «Senyor de las Nieves» sabores vainilla,





Atienden Seguridad Vial y PC estatal incendio de pipa én la Siglo XXI

- En el tramo que conduce a Santa Casilda se encuentra abierto un paso lateral para desaĥogar el tránsito

Morelia, Michoacán, 30 de enero de 2024.- Elementos del Agrupamiento de Seguridad Vial de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y de Protección Civil de la Secretaría de Gobierno, atienden la volcadura e incendio de una pipa en el kilómetro 136+500 de la autopista Siglo

Los hechos se registraron poco después de las 18:00 horas y por el momento, en el tramo que conduce a Santa Casilda, se encuentra abierto un paso lateral para desahogar el tránsito.

También, agentes de Protección Civil de Apatzingán y Uruapan, así como elementos de la Guardia Nacional y Rescate realizan labores de contención y exterminio del fuego de la pipa de doble remolque con carga de combustible.

Unidades llenas de agua y espuma son utilizadas, manteniendo la zona en bajo peligro; sin embargo, se pide a la población extremar precauciones en la zona.

Las secretarías de Gobierno y de Seguridad Pública reiteran el número de emergencias 911 a fin de atender cualquier suceso con oportunidad.

Alerta SSM a no consumir Cardio Active por ser riesgoso para la salud

- Contiene hierba de San Juan, no permitido por Cofepris por ser tóxica

Morelia, Michoacán, 2 de febrero de 2024.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) alerta a la población para no consumir Cardio Active, producto riesgoso para la salud, cuya fórmula contiene hierba de San Juan, tóxica y no autorizada en el país por la Comisión Federal contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Este producto no tiene permiso para fabricarse, ni para comercializarse en México, el cual se presenta en gotas y cápsulas y representa un riesgo a la salud de las y los consumidores, ya que los ingredientes declarados en la etiqueta no están permitidos por su grado de toxicidad.

También podría contener ingredientes de origen natural y sintético en distintas proporciones que, al combinarse, pueden generar efectos secundarios nocivos para la salud. Además, al desconocer la procedencia de los insumos, las condiciones sanitarias de las materias primas, así como el proceso de fabricación, almacenamiento y distribución, no es posible garantizar la seguridad y calidad del producto.

Cardio Active se ostenta como medicamento en la publicidad y en el etiquetado como complemento nutricional, por lo que viola lo establecido en la Ley General de Salud, de ahí la recomendación de la SSM a no adquirir el producto y cualquier otro que incumpla la legislación sanitaria vigente.

En caso de contar con algún padecimiento asociado a enfermedades cardiovasculares, es necesario solicitar atención médica especializada para recibir valoración, estudios y análisis que sustenten el tratamiento a seguir y que si cuente con permiso de Cofepris.

Finalmente, se exhorta a la población a realizar la denuncia sanitaria correspondiente en caso de contar con información sobre su comercialización al teléfono 800 841 4554

